

4就鳥く云だより



年頭のご挨拶



瑞宝小綬章
草刈 武志(北施隊)
東 則幸(2空団)
渥美 伸悦(2空団)
福本 正光(2空団)
大変におめでとうございます。

おめでとうございます
平成27年 秋の叙勲



会員並びに賛助会員の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様の皆様と共に輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。年頭にあたり、改めまして皆様から旧年中に賜りましたご支援ご協力に対して厚く御礼申し上げます。

千鶩会会長を拝命し一年有余、この間『当面は活動の改革・改善よりは、むしろ継承・充実を』とまいりました。皆様のお力添えにより、本年度の事業等についても順調かつその目的を達成しつつあります。

また、千鶩会独自のウェブサイト(ホームページ)の運営も逐次改善を図りながら、昨年末までに二千名を超える方々の閲覧を頂きました。さらに、千鶩会会長を拝命し一年有余、この間『当面は活動の改革・改善よりは、むしろ継承・充実を』とまいりました。皆様のお力添えにより、本年度の事業等についても順調かつその目的を達成しつつあります。

千鶩会会長を拝命し一年有余、この間『当面は活動の改革・改善よりは、むしろ継承・充実を』とまいりました。皆様のお力添えにより、本年度の事業等についても順調かつその目的を達成しつつあります。



快晴の朝日岳(標高598m)

山登り愛好会は、昨年3月から11月まで計9回の山登りを楽しんだ。昨年の登り納めは11月3日、定山渓温泉の北東にある夕日岳と南西にある朝日岳を登頂。この日は年間の最高に相応しく一番の天候に恵まれ、最高の山行を楽しむことができ活動を終了した。

いま会員達は雪解けに向かって、冬季トレーニング(歩くスキーニ等)で体力を維持・増強に励み、今年の山行を楽しみにしている。

山登り愛好会・富田

定年・再就職して私が感じたこと

千鶩会会計 志田 勘市

これまでの経験を活かして行事等に取り組んでまいりました。皆様のお力添えにより、本年度の事業等についても順調かつその目的を達成しつつあります。この

ため、千鶩会としては、後自衛隊の活動範囲は拡大し、難しい任務の遂行が求められることは必至であると言えます。この

ために、千鶩会として、後輩隊員を支え千歳基地の安定運営のためにも、年間の挨拶と致します。

さらに、力強い存在であり続けることが必要です。

昨年の内閣府の世論調査では、自衛隊に良い印象を持つていると答えた人

の割合は約92%と過去最高を記録しました。高い

活動を再定義しながら一

レベルでの国民的好印象

を頂きました。さらに、千鶩会会長を拝命し一年有余、この間『当面は活動の改革・改善よりは、むしろ継承・充実を』と

あります。

また、千鶩会独自のウェ

ブサイト(ホームページ)

の運営も逐次改善を図りながら、昨年末までに二

千名を超える方々の閲覧を頂きました。さらに、千鶩会会長を拝命し一年有余、この間『当面は活動の改革・改善よりは、むしろ継承・充実を』と

あります。

また、千鶩会独自のウェ

ブサイト(ホームページ)